

La mairie du Lamentin fait don d'un échographe Doppler à l'hôpital Antonio Maria Béguez de Santiago



La Havane, 31 janvier. (RHC).- La mairie du Lamentin, seconde ville de la Martinique, a fait don à l'hôpital pédiatrique Antonio Maria Béguez de Santiago de Cuba, d'un échographe Doppler pour le diagnostic prénatal de malformations congénitales.

Installé depuis la fin de l'année dernière, l'échographe en question a permis d'étendre le service à toute la région Est de notre pays.

Ce mardi, au cours d'une visite dans cet hôpital de Santiago de Cuba, le maire du Lamentin, Pierre Samot a mis en exergue les liens de solidarité entre sa ville et Santiago de Cuba jumelés cela fait plus de 20 ans.

De son côté, David Zobda, vice-maire du Lamentin a avancé que la coopération entre sa ville et Santiago de Cuba prendra une nouvelle ampleur dans l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153979-la-mairie-du-lamentin-fait-don-dun-echographe-doppler-a-lhopital-antonio-maria-beguez-de-santiago>



Radio Habana Cuba